

# リアルな学びを続々と！～本物を感じる、本物から学ぶ～

実りの秋。教室や授業での学びをより実感するために、学校を飛び出し、施設を見学したり、専門家のお話を聞いたりしました。学校だけでは気付くことができない、たくさんの学びを得ることができました。関係機関の皆様、ご多用の中ご対応いただき、ありがとうございました。

## 5年生社会見学(京都サンガスタジアム・京エコロジーセンター) 11月11日

亀岡市にある府内最大級の球技専用スタジアムであるサンガスタジアム、環境問題について体験を通して学ぶ京(みやこ)エコロジーセンターの見学に出かけました。スタジアムでは、ロッカールームやピッチにまで入らせていただきプロサッカー選手の気分を味わいました。また、福祉や環境、また地域活性化といった様々な観点で工夫されていることも分かりました。エコロジーセンターでは、4年生で学習したゴミの問題からさらに視点を広げ、温暖化防止に向けた取組等に深く学ぶことができました。



## 6年生 ふるさと学習(引揚記念館・赤れんが博物館) 11月22日

総合的な学習の時間に、ふるさとの魅力について探究している6年生。身近にありながらもなかなか深く知ることのなかった舞鶴の大きな2つの歴史について学習しました。引揚記念館では史実を学ぶだけでなく、抑留生活の過酷さや愛する家族を待つ人々の様子から改めて平和の大切さを感じました。赤れんが博物館では、文化財としても貴重なれんが造りの建物の秘密について学ぶことができました。これからもさらに探究を進め、ふるさとの魅力の発信者となるように頑張っていきます。



## 2年生 校区たんけん・乗り物たんけん

自分たちの生活を支えている様々な施設や店舗、人々について学ぶため、校区たんけん・乗り物たんけんに出かけました。町で働く人々は、利用者の利便性や安全性等、いろいろなことを考えながらお仕事をされていることが分かりました。駅では切符の購入体験をし、バスでも運賃の支払いを自分で行いました。普段あまり利用することが少ない交通機関の仕組みにも触れることができました。



## 4年 ろう学校舞鶴分校の見学

福祉についての探究活動として、町の中にある様々な工夫を探して歩きました。聾学校では、子どもたちに校内を案内してもらい、自分たちの学校との違いにも気が付きました。



## 1年 保幼小連携活動

永福こども園の年長児と日吉神社で待ち合わせをし、どんぐり等の秋見つけを楽しみました。交流の回数を重ねるごとに、活動に慣れ、子どもたちの仲も深まっているように感じます。



## 3年 ゲストティーチャー

城屋の 様にお越しいただき、地域に古くから伝わる揚松明について詳しく教えていただきました。文化財としても貴重な伝統行事を受け継いでいこうという気持ちが高まったようです。



## 第32回舞鶴市小学生駅伝競走大会

秋の風物詩でもある本大会。本校からも5・6年生の代表児童が参加し、練習の成果を発揮しました。1本の襷に想いを込めて、ゴールまでつなぐことができました。

総合結果 37分22秒(第9位)

1区	6分30秒
2区	5分31秒
3区	6分45秒
4区	6分38秒
5区	5分21秒
6区	6分37秒

タイムトライアル

4分40秒
5分01秒



## 11月10日 ろう学校舞鶴分校との交流学習

51年間も続いている本校と京都府立聾学校舞鶴分校との交流学習。今年度も、5名の子どもたちと交流しました。この日に向けて、「なかよし いっぱい」という歌を手話付きで練習してきました。全体会でも分校の仲間と一緒に元気よく歌うことができました。分校の子どもたちもしっかりと自己紹介をし、その後には力強い和太鼓の発表を聞かせてくれました。学年ごとの交流学習でも、それぞれの立場の違いを理解しながら、ともに幸せに暮らしていくことの大切さについて考えました。本校のよき伝統として、これからもこの交流を大切に継承していきたいと思えます。



## 小中一貫教育のコーナー

## 城南中学校区教育目標

## ～つながり、挑戦する児童生徒の育成～

## 11月24日 5年 夢講演会

池内小学校出身で、消防士として活躍されている 様にお話をいただきました。頑張っておられる先輩の姿に、夢の力を感ずることができました。

## 11月25日 PTA 人権講演会

京都府健康福祉部家庭支援課 支援コーディネーターの 様をお迎えし、子どもへの声かけやかかわり方についてご講演いただきました。

